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皆さま、こんにちは。本日は、春

を通り越して初夏のような気候で気

持ちも踊るような感じがします。 

本日は、OKB 総研の中村紘子様を

お迎えして卓話をお願いします。ど

うぞよろしくお願いします。岐阜市

の経済とまちづくりというお題でご

ざいますので、皆さまと考えてまい

りたいと思います。 

委員会報告 

次年度幹事 大橋哲也 

 

 

公共イメージ委員会 

委員長 故金正司 

2014 年 10 月、RI 理事会は重点分

野である「水と衛生月間」である３月

を、地域社会における安全な水の公平

な提供、衛生設備や衛生状況の改善、

持続可能な水設備と衛生設備の設置、

資金調達、維持管理を地域住民が行っ

ていくための能力向上、安全な水と衛

生の重要性について、地域住民の認識

を高めるためのプログラム支援、水と

衛生に関連した仕事に従事すること

を目指す専門職業人のための奨学金

支援を強調する月間とした。 

さて、月信 3 月号にも岡田信春ガバ

ナーより 3 月 22 日は「世界水の日」

にちなんで水のありがたさとロータ

リーの「水と衛生」プロジェクトに積

極的に目を向けてほしいとメッセー

ジを発信されています。ロータリーの

友 3 月号には「横浜ロータリーの森」

の取組が投稿されています。横浜市は

1916 年、上流の道志村の森林を水道

の源泉を守るため買い取ったのを始

まりとしてロータリアンのリーダー

シップのもと、間伐や植林などで森の

保全に努めています。 

当クラブにおきましても平成8年度

より 20 年間環境保全事業として「た

ずさえの森」における育林活動に寄与

し、長良川の水域の保全に努めていま

す。次年度はロータリーの公共イメー

ジを高めるためにも活動内容を見直

し、長良川の水の保全に努めていきた

いものです。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

安澤嘉崇君 

 44 歳になりました。この週末の名古

屋シティマラソンで、ベストタイムを

更新したいと思っております。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

森井脩次君 

 今回で 46 回目の結婚記念日です。

大きなトラブルもない 46 年でした。 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 中村紘子様 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 3 月 15 日(火) 

第1185回例会 第1104号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除３名）

本日出席23名 83.87％ 

[行事] 卓話 

「岐阜市の経済とまちづくり」 

 OKB 総研 調査部主任研究員 

中村紘子様 

担当 ロータリー財団委員会

第１１８４回 

平成２８年３月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] OKB 総研 調査部 

主任研究員 中村紘子様 

[ビジター] 

第１１８６回 

平成２８年３月２９日（火） 

[点鐘]１８時３０分～ 

[行事] 観桜夜間例会 

墨俣一夜城 日本料理やちぐさ 

担当 親睦委員会

 


